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Errichtung einer begehbaren Brücke als Zugang zum Kinderspielplatz 
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Stadtverwaltung Ludwigshafen 

Büro Ortsvorsteher 

Herrn Ortsvorsteher 

Dennis Schmidt 

 

67071 Ludwigshafen 
 
 
 

 

Ruchheim, den 22.08.2020 

Anfrage: Errichtung einer begehbaren Brücke als Zugang zum Kinderspielplatz Vo-
gelwiese 
               - Sachstand - 

 

Sehr geehrter Herr Schmidt, 

für die Ortsbeiratssitzung am 31.08.2020 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und 

schriftliche Beantwortung folgender Fragen: 

 

Wann ist mit dem Baubeginn der Brücke vom Vereinsgelände „Vogelwiese“ zum Spiel-

platz „Vogelwiese“ zu rechnen? 

 

Liegen inzwischen alle erforderlichen Genehmigungen vor?  

 

Fraktion 

Die Grünen  

im Ortsbeirat 

Ruchheim 

 
Jutta Kreiselmaier-Schricker 
(Fraktionsvorsitzende) 

Dorothee Tavernier 
(Stellvertretende Fraktionsvorsitzende) 

 

Anschrift: 

Maxdorfer Str. 32 

67071 Ludwigshafen 

Telefon: 06237  6 07 33 

E-Mail: jk.schricker@t-online.de 
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Begründung: 
Der Kinderspielplatz „Vogelwiese“ ist in einem sehr guten Zustand, gut mit Spielgeräten vor-
sorgt und hervorragend für Familien mit Kindern geeignet. Der dichte Baumbestand bietet in 
den Sommermonaten Schutz vor Hitze. Leider wird der Spielplatz kaum genutzt. Wichtiger 
Grund ist, dass es über das Vereinsgelände der „Vogelwiese“ noch immer keine neue Brü-
cke als Zugang zum Spielplatz gibt. Weder die vorhandene Hängebrücke (mit Kinderwagen 
oder Rad nicht passierbar), noch der schwer einsehbare und gefährliche Zugang über den 
Wirtschaftsweg entlang des Kreuzgrabens, bieten hierfür Ersatz. Das der Kinderspielplatz 
wegen eines fehlenden sicheren Zugangs nicht genutzt werden kann, ist ein unhaltbarer Zu-
stand. 
Der Ruchheimer Ortsbeirat hat wiederholt auf die Dringlichkeit, den Spielplatz „Vogelwiese“ 
durch eine geeignete Brücke zugänglich zu machen, mit einstimmigen Anträgen hingewie-
sen. Letzter Stand ist, dass die Brücke wiederhergestellt wird, nachdem erforderliche Ge-
nehmigungen vorlägen. 
 
Freundliche Grüße 
Jutta Kreiselmaier-Schricker 
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